

Die Wissener Reservisten gewannen die Bezirksmeisterschaften im militärischen Vielseitigkeitswettkampf in Koblenz

WISSEN/KOBLENZ. Erfolgreich kehrten die Wissener Reservisten vom Reservistenwettkampf 2001 des Verteidigungsbezirkskommandos 42 Trier, zugleich Bezirksmeisterschaft der Bezirksgruppe Koblenz, die auf dem Standortübungsplatz Koblenz-Schmidtenhöhe ausgetragen wurde, zurück. Bereits drei Mal in Folge hat die heimische RK den Titel „Bezirksmeister“ errungen.

Bei diesem militärischen Vielseitigkeitswettkampf belegte die Mannschaft der RK Wissenerland 1992 e.V. mit Truppführer Jürgen Kornmann (Vallendar), Ralph Häbel (Bad Marienberg) und Marc Tous (Kirchen) den 1. Platz bei der Bezirksmeisterschaft, gefolgt von der RK Bubenheim und RK Kannenbäckerland. Platz 5 belegte die RK Daaden. In der Gesamtwertung aller 12 angetretenen Mannschaften aus dem Verteidigungsbezirk 42 errang sie einen hervorragenden 2. Platz hinter der RK Waldweiler und vor der RK Bubenheim. Die Plätze 4 und 8 belegten die RK-Kannenbäckerland und RK Daaden. Dieser Wettkampf, der mit voller Ausrüstung zu absolvieren war, sollte die militärisch erworbenen Kenntnisse vertiefen bzw. erweitern. Dabei standen erstmalig Themenbereiche aus den „Neuen Aufgaben der Bundeswehr“, wie sie bei den KFOR- bzw. SFOR-Einsätzen verlangt werden, auf dem Programm. Gefordert wurden neben einem 5 Km – Fußmarsch unter gefechtsmäßigen Bedingungen auf Zeit, die Übernahme eines Checkpoints, bei dem die Mannschaft bei Kontroll- und Durchsuchungsmaßnahmen von Personen und Fahrzeugen durch UCK – Kämpfer unter Beschuß gerieten und unter Anwendung der Regeln des Kriegsvölkerrechts einen Kriegsverbrecher stellten. Weitere Themen aus den Gebieten Befehlsgebung des Truppführers, Selbst- und Kameradenhilfe, das Bergen von Verwundeten, Fernmeldedienst, Geländeorientierung sowie ein Motmarsch mit Unimog waren zu bewältigen. Wie man einen Wachposten in einem Munitionslager unter ABC – Vollschutz ablöst und Heckenschützen zu bekämpfen hat, stellte das Wissener Team ebenfalls unter Beweis. Auch die Aufgabenstellung im Schießsimulator (AGSHP) löste die Mannschaft vorbildlich.

Am vergangenen RK-Abend zollte RK-Vorsitzender Axel Wienand seinen Wettkämpfern großes Lob für die erbrachten Leistungen und zeigte sich über ihr Durchsetzungsvermögen sehr erfreut.

(aw)



Marc Tous beim der Gesichtstarnung.
Foto: RK – Archiv



Konzentriert überwacht Ralph Häbel die Personen- und Fahrzeugkontrolle am Checkpoint.
Foto: RK - Archiv



Truppführer Jürgen Kornmann (2.v.l.) und Marc Tous (1.v.l.) bei der Kontrolle eines Fahrzeuges und zweier verdächtiger Personen. Im Hintergrund nähert sich eine bewaffnete UCK – Kämpferin mit einem Kinderwagen dem Checkpoint.

Foto: RK – Archiv



Der StOffzResAngel vom VBK 42, OTL Nikolaus von Haaren überreicht den Wanderpokal und Medaillen an den Sieger.

Foto: RK - Archiv



Die siegreiche Mannschaft; (v.l.) Ralph Häbel, Jürgen Kornmann und Marc Tous.
Foto: RK - Archiv